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KLEINE ANFRAGE
ABSTIMMUNGSVERHALTEN IN DER GEMEINDE NEUHAUSEN AM
RHEINFALL

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident

Sehr geehrte Dame und Herren Gemeinderäte

Als gewählter Einwohnerrat nutze ich hiermit die Gelegenheit, über den mir vom Volk zugeteilten

Kompetenzweg, Auskunft zu eingangs erwähntem Thema zu erhalten.

Am 27. September 2018 hat der Einwohnerrat einem Kredit von insgesamt CHF 48'000.- für die Jahre

2019-2021 deutlich zugestimmt und die entsprechende Verordnung ist per l. Januar 2019 in Kraft

getreten. Ziel dieser Massnahme war es, die Stimmbeteiligung in unserer Gemeinde zu erhöhen. Gemäss

Mitteilung vom 10. Juni 2020 hat der Gemeinderat nun entschieden, nur noch einen Urnenstandort, im

Erdgeschoss des Erweiterungsbaus Kirchacker, zu betreiben und gleichzeitig die Offnungszeiten zu

straffen. Neben dem Anstieg der brieflichen Stimmabgabe wird zusätzlich mit den Schutzbestimmungen

vor dem Corona Virus und dem rollstuhlgängigen Urnenstandort argumentiert. Diese letzten beiden

Argumente sind sehr zu begrüssen.

Dennoch stellen sich mir einige Fragen zur neuen Situation:

l. Wie hat sich das Abstimmungsverhalten seit dem l. Januar 2019 gesamthaft und im Verhältnis der

brieflichen Abstimmung zur Urnenabstimmung entwickelt?

2. Wie viele Stimmberechtigte benutzten in dieser Zeitspanne die Aussenstellen resp. ist eine

Verlagerung der Urnen-Abstimmenden in Richtung Zentrum festzustellen?

3. Ist der Gemeinderat bereit, nach der «Corona-Zeit» die Aussenstellen wieder zu öffnen?

4. Hat der Gemeinderat die Kosten für die Frankatur richtig eingeschätzt oder sind hier Mehrkosten zu

erwarten?

5. Aufweichen Grundlagen basiert der Entscheid zu den Öffnungszeiten am Freitag (16-18 Uhr) und am

Samstag (9-11 Uhr) und warum wurde von längeren Öffnungszeiten abgesehen?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich.
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